

XPOS

Merawat Harmonisasi, Keluarga Besar HMI Pandeglang Gelar Halal Bihalal

Suhendi - PANDEGLANG.XPOS.CO.ID

May 6, 2023 - 23:32



PANDEGLANG - Koordinator Presidium (Korpres) Majelis Wilayah (MW) Korps Alumni HMI (KAHMI) Banten Moh Bahri mengungkapkan kader Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) harus memiliki manfaat bagi masyarakat sehingga terus dirasakan kehadirannya.

"Kader-kader HMI harus bisa mengisi peluang sehingga bisa berkontribusi dalam semua hal, termasuk sebagai penyelenggara pemilu maupun dalam bidang lainnya sehingga bisa dirasakan manfaatnya bagi masyarakat," kata Korpres MW KAHMI Banten Moh Bahri, dalam acara halal bihalal atau silaturahmi kader dan alumni HMI se-Pandeglang dengan tema merawat Harmonisasi Keluarga besar

HMI Cabang Pandeglang di aula oproom Setda Kabupaten Pandeglang, Sabtu (6/5/2023).

Acara tersebut di hadiri Korpres MD KAHMI Kabuapten Pandeglang Zaenal Mutaqin, ketua KPU Kabuapten Pandeglang Ahmad Suja'i, ketua HMI Cabang Pandeglang Entis Sumantri, kader dan Alumni HMI dan tamu undangan lainnya.

Menurutnya, kader HMI harus bisa mengisi peluang dan juga bisa menciptakan peluang. Bahkan ia mencontohkan, dalam pengalamannya bisa masuk di berbagai organisasi pengusaha.

"Kita dalam berorganisasi HMI, di gembleng banyak hal terutama tentang kepemimpinan untuk selalu siap dimanapun kita berada. Sehingga kita mampu juga menekuni dunia usaha dan profesi lainnya," ujar ca' Ipul, sapaan akrabnya yang juga sebagai anggota DPRD Provinsi Banten Fraksi Gerindra.

Sementara itu Korpres MD KAHMI Kabupaten Pandeglang Zaenal Mutaqin berpesan, agar kader-kader HMI terus berproses dalam berorganisasi, sehingga bisa menjadi kader yang bisa bermanfaat bagi umat dan bangsa.

"Jangan pernah berhenti dalam belajar, salah satunya dengan belajar berorganisasi yang baik terutama di HMI. Sebab kita ketahui banyak alumni HMI mulai dari daerah sampai pusat banyak yang sukses dan bisa mengisi peran strategis baik dalam pemerintahan maupun yang lainnya," katanya.

Ketua Umum HMI Cabang Pandeglang Entis Sumantri mengatakan, kegiatan tersebut dalam rangka merawat silaturahmi antara kader dan alumni HMI.

"Pentingnya harmonisasi antara saudara sehipun se-cita, dalam bingkai hijau hitam itu harus di jaga dengan baik dan di rawat antara senior dan juniornya dengan baik," tandasnya. (SN)